



La Transfiguración del Señor

Descripción

Hoy quiero hablarte de la Transfiguración del Señor, aquella fiesta que celebramos en la Iglesia el día 6 de agosto, y quiero compartir 3 puntos:

¿Dónde y cuándo ocurrió?

En las escrituras no se menciona que la [Transfiguración](#) ocurre en el monte Tabor, pero sí dice que fue en una montaña alta, y la montaña más alta del camino que conecta Galilea con Jerusalem, es el monte Tabor.

Por esto la tradición de la iglesia, desde los tiempos de los primeros cristianos, asume que fue allí.

Y sabemos que ocurrió más o menos un año antes de la [Pasión de Cristo](#).



¿Qué significa que Elías y Moisés estén allí?

Pues Elías representa a los profetas y Moisés representa a la ley.

Es una forma de afirmar que Jesús vino a cumplir las escrituras, que el esperado es Jesús, y que ya llegó a estar entre nosotros.



¿Qué significa la Transfiguración?

La palabra «transfiguración» significa cambiar de figura, por lo que el Señor deja su presentación terrestre, y para llenarse de gloria, mostró su figura divina, que era un blanco muy fuerte, que el mismo San Marcos no puede describir muy a detalle, más que decir que era muy muy blanco.

Entonces, el Señor estaba lleno de gloria y de luz, y en ese momento quería mostrar a sus más queridos una probadita de la vida eterna que alcanzarán tras sus muertes.

